Vpe portada

\$708.350 \$708.350

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

5.200 5.200 78,89%

Sección: Frecuencia: 0



Estadísticas de Carabineros: delitos en la comuna de San Antonio van a la baja

Según el último informe del Sistema Táctico de Operación Policial (Stop), este año los ilícitos en la ciudad han disminuido en un 13% en comparación a 2023. La policía llama a denunciar para ir actualizando las cifras.

Mónica Jorquera Escobar. cronica@lidersanantonio.cl

ese al alza en la sensación de inseguridad que han manifestado vecinos de la comuna de San Antonio, en informes como la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad entregado este año por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), las cifras en la ocurrencia de delitos en la ciudad van a la baja respecto de 2023.

Esto se dio a conocer en el último informe estadístico del Sistema Táctico de Operación Policial (Stop) de Carabineros de Chile, que muestra que en la Primera Comisaría de San Antonio han disminuido los hechos delictivos en un 13% en comparación al año pasado.

En números, en 2023 a la fecha habían ocurrido un total de 2.154 ilícitos de delitos de mayor connotación social; como homicidios, robos, lesiones y violación; mientras que este 2024 se registran 1.874, vale decir 280 menos

El delito que mayoritariamente disminuyó es el de violación, pues entre enero y septiembre 2023 hubo 16 atracos de esa índole y este año han sucedido seis, que corresponde a un 62% menos.

Los homicidios en la comuna de San Antonio siguen igual que en 2023 con tres casos, por lo que no hav variación.

En el ítem "robo", que suma todo tipo de sustracciones, también bajó en un 5,5% con 68 atracos menos que a la misma fecha del año pasado.

En tanto, el robo con intimidación o asalto también presenta una baja en comparación a 2023. El año pasado a la fecha habían ocurrido 140 ataques de este tipo y este 2024 se han consignado



LOS ATRACOS HAN BAJADO EN LA COMUNA DE SAN ANTONIO EN UN 13%

menos de robos con intimidación registra Carabineros de San Antonio con respecto a

119, con una baja de un 15%.

La cifra que está en aumento, pero con un alza moderada, es el robo en lugar habitado o en viviendas. Este subió respecto de 2023 en un 7,2%. con 21 hechos más que el año pasado.

DENUNCIAS

"Dentro del conglomerado de los delitos de robo. llámese robos con violencia y robos con fuerza, en los últimos 28 días (del 22 de agosto al 22 de septiembre), en comparación con 2023, tenemos una disminución de 70 casos. va que en 2023 teníamos 150, entre denuncias y de-



CARABINEROS DESTACA DISTINTOS OPERATIVOS INTERINSTITUCIONALES DESARROLLADOS ESTE AÑOS

tenidos, y en los últimos 28 días de este año tenemos la cifra de 80 casos. eso es una variación porcentual de menos 46", informó el subcomisario de los servicios San Antonio, capitán Gian Dall'orso.

A qué se podría deber la disparidad entre a sensación de seguridad y la baja en cifras de delitos?

-Puede ser por la denun-

cia. Lo más importante para que esta cifra sea realmente verídica para nosotros, es que las personas denuncien todo hecho que revista carácter de delito, porque si no estos casos se transforman en una 'cifra negra' y básicamente eso se traduce en que la estadística que acabo de mencionar no sea la real o no se no refleie la realidad que esta-

mos viendo en la comu-

Eso sí, el subcomisario de la Primera Comisaría de Carabineros destacó que esta tendencia a la baja en los ilícitos, va de la mano con la intensificación de operativos policiales en la comuna.

"Hay un esfuerzo a nivel de institución en todos los operativos que se han hecho desde principios de año a la fecha, con operativos interinstitucionales, con apoyo de la municipalidad, con la Delegación Provincial Presidencial, Ministerio de Transporte (...) v todas las entidades de tipo gubernamentales que nos cooperan para que podamos desarrollar estos diferentes procedimientos en la comuna", analizó el oficial de Carabineros.

importante para

que esta cifra sea

nosotros, es que

denuncien todo

hecho que revista

carácter de delito,

realmente

verídica para

las personas

porque si no

estos casos se

transforman en

una 'cifra negra",

capitán Gian Franco Dall'orso, subcomisario de San Antonio

Agregó que constantemente "se están haciendo fiscalizaciones, con operativos al comercio ambulante, de control de vehículos de transporte de carga y un sinnúmero de otros servicios extraordinarios que tenemos que seguir desarrollando acá en la comuna"

Volvió a insistir en que las personas denuncien los delitos. "Existen diferentes canales que se encuentran habilitados hoy en día para denunciar de manera anónima", dijo, como el Fono Denuncia Seguro *4242.